

4・28沖縄デー闘争へ!

2017年4月4日
No.454

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信



4/3法政大入学式で圧倒的に情宣!

辺野古新基地建設絶対阻止! 改憲・戦争の安倍たおそう!

4.28沖縄デー闘争 in Tokyo

〈日時〉4月28日(金)

□法政大学包囲デモ

12時30分~ ※13時~デモ出発

@法政大学市ヶ谷キャンパス前集合

□文部科学省・申し入れ行動

15時30分~ @霞ヶ関・文部科学省前

□学生労働者集会

18時30分~ @牛込筆筈区民ホール (新宿区筆筈町15番地)



辺野古新基地建設 絶対阻止
改憲・戦争の安倍たおそう!

4.28

沖縄デー

in Tokyo



全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)
TEL 03-3651-4861 FAX 03-3651-4862 HP http://www.zengakuren.jp/



4月2日、沖縄大入学式でビラまきをしました。多くの新生や親御さんに受け取られ、前半と後半で用意した500枚のビラはすべてまけました！ というか前半で480枚まけました。最初の方では学生から京大処分撤回署名を集めていると、職員が親にはたらきかけて署名を辞めさせるということをしてきました。しかし、自分から署名する親や「この子も自治会に誘ってあげてください」という親もいて全体の反応の良さは凄まじいものがありました。学生もビラをどんどん受け取り、署名をしてくれました！（沖大学生自治会委員長・赤嶺知晃）

【早稲田大学入学式に斎藤いくま委員長が登場！】

4月1～2日、全学連は早稲田大学・大隈記念講堂で行われた入学式において、1000部近くの新入生歓迎パンフレットを配布し、数千の新入生と結合しました。全国の学生は全学連とともに、安倍政権たおす巨大な学生運動をつくり出そう！

1000サークル以上が存在すると言われる早大生の新歓に全学連も参加。大いに盛り上がり、新歓と一緒に新入生を歓迎し「学生運動やろう！」「ストライキやろう！」と訴えてパンフを配布しました。新入生が満面の笑みで学生団体やサークルのチラシや次々に受け取る中で、特に全学連パンフの「ストライキで安倍たおそう！」の文字に釘付けになっていました。

一方、早大を自分たちの「拠点(=虚点?)」と勘違いしてるカクマルは新入生を歓迎する気持ちはまったくなく、1日は影も

形もありませんでした。2日、全学連の存在にどうやら気づいたカクマルは、「解放社」常任が恐る恐る大学内を見回っていました。情宣活動を終えたわれわれは、カクマルと遭遇。隊列を固めてカクマルと対峙しながら大学から出ました。数人がついてきましたが、一言も発せずただ慌てて電話で応援を呼ぶだけでした。追い詰められたカクマルは、われわれが乗り込んだタクシーに蹴るなどし、警察沙汰にするという腐敗した姿をさらしました。しかもタクシーを殴打したカクマル分子はすぐさま逃亡し、他の6人のカクマルは公安権力と談笑する破廉恥さでした。われわれは二重対峙を原則的に闘い抜き、権力、カクマルに付け入る隙をまったく与えず早稲田の街を後にしました。

カクマルの早大「支配」は完全に崩壊しています。京大に続いて全国ストライキで大学・教育を取り戻そう！ カクマルから早大を解放し、全国学生300万の力で安倍政権たおそう！（K）